



Chers Amis,

Après non pas un petit tour, mais un grand chemin, qui nous a donné l'occasion de vous rencontrer, nous partons, Jo et moi, pour une retraite bien méritée.

Je voudrais vous remercier tous et toutes pour ces belles années. Ma pauvre vieille tête a un truc génial qui fonctionne encore, elle balaye les mauvais souvenirs. Je suis donc très sereine pour vous remercier sincèrement de votre aide, votre concours, votre participation, dans toutes les compétitions, formations, réunions et autres. Je ne peux pas partir sans avoir une pensée émue pour ceux qui ne sont plus là, : Jean DOMARD qui m'a tant appris, CHOUCOU, et ma chère Marie-Thérèse TRIDOT.

Et à ceux qui sont encore là heureusement, STAN, Robert MARCHANT, et ma copine que j'ai 'embêté si souvent, mais qui était toujours présente Carine POYAU. Merci et aurevoir à MALIKA ! qui va nous imiter mais avec tellement d'années en plus devant elle pour profiter de la vie.

N'oubliez pas que la plus belle des richesses, c'est la SANTE, donc prenez soin de vous, et tous nos vœux, pour les années à venir.

Annick et Jo.